

NELSON DIAZ LOPEZ:

Un Poeta de la Vida

REF 3969

Un poeta rebelde ¡no!, un poeta de la vida ¡si!, así es Nelson Diaz, un mulchénino que escribe de los hechos cotidianos, acerca de Dios de la Vida, "porque si estamos vivos somos parte de un Dios", desde hace 15 años cuando escribió su primera publicación "Descubriéndome al borde de mí mismo".

La base de la sociedad son los individuos y como tales, en la sociedad moderna tan dada a la competencia, el hombre queda tapado por la sociedad, "los árboles no dejan ver el bosque", diría Robin Hood.

Un crítico de la sociedad moderna, Diaz ataca el consumismo porque nos lleva a una lucha sin sentido, que hace enfrentarse a los hombres, y que causa el egoísmo, el individualismo.

Este poeta de la vida presenta en sus obras los problemas en los que estamos inmersos, que por tenerlos tan cerca no los vemos, e intenta -en todo momento- rescatar los valores de otras culturas que tienen enseñanzas simples y profundas que los cristianos occidentales deberían recoger.

Después de estos 44 años que lleva en el mundo, los últimos 14 en Mulchén, asegura que todas las personas nacen predestinadas a ser algo en la vida, siendo su vocación parte de esta predestinación. Criado en el seno de una familia católica, cree en Dios pero es crítico de la Iglesia Católica.

Impulsado por su forma de ser a los 15 años empezó a juntar máximas, refranes y estudiar a los autores de diferentes religio-

nés que hablaban de Dios, porque Dios está presente en todas las personas, en sus corazones.

Considera al poeta como el sacerdote de la vida, aunque él personal no siente que tenga una misión que cumplir, sino que cada uno hace su tarea y su tarea es escribir para educar a los demás.

Asegura que el principal problema del hombre moderno son los dogmas, contribuyendo a la dogmatización encontramos la educación y es necesario liberar a la educación de los dogmas e ideologías, para enseñar cosas más reales. Afirma Diaz que la educación está mal enfocada y para salir de esta sociedad consumista es indispensable autocuestionarse, no depender tanto de los demás, no prejuzgar a las personas antes debemos conocerlas.

Estudioso de la cultura antigua considera que la cultura cristiana proviene del Judaísmo porque el cristianismo procede de La Biblia y esa es la historia del pueblo judío, igual pasó con la masonería el siglo XVIII que todos los procesos iniciales de los masones son alegorías al pueblo judío del tiempo del rey Salomón, por lo que todos los masones son adherentes a la cultura judía. Además de la masonería, el comunismo fue obra de las ideologías que surgió de la cultura judía.

Afirma que los Judíos dominan el mundo por que tienen el poder del dinero.

Su más reciente libro titulado "El Fin del Sionismo y la Última Religión", recoge párrafos de un artículo de eminentes personalidades de nacionalidad judía que llaman a conquistar el mundo porque ellos son el pueblo elegido.

A fin de presentar su próximo libro, en la actualidad se encuentran haciendo una recopila-

tion Angelos, 28-7-1994 p. 4.
Tribuna, los

MÓVILES tiene el sorteo
de Bombero de Los Angeles premios... sólo por

Un Poeta de la vida [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Poeta de la vida [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)